

OMBUDSMAN SUMSEL TURUN TANGAN, 70 KTP MASYARAKAT DESA PALDAS BERHASIL DITERBITKAN

Rabu, 17 Mei 2023 - Rasmillah Ar

BANYUASIN - Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Sumatera Selatan menyaksikan penyerahan 70 KTP hasil penyelesaian laporan melalui Reaksi Cepat Ombudsman (RCO) di Kantor Desa Paldas, Kecamatan Rantau Bayur, Kabupaten Banyuasin, Rabu (17/5/2023). Adapun KTP tersebut berhasil diterbitkan dan diserahkan langsung kepada masyarakat oleh Dinas Dukcapil sebagai buah hasil koordinasi Ombudsman RI Perwakilan Sumsel dengan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Banyuasin terkait laporan berupa penundaan berlarut belum diterbitkannya KTP masyarakat Desa Paldas.

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Sumsel, Adrian Agustiansyah mengatakan Reaksi Cepat Ombudsman merupakan mekanisme penyelesaian laporan secara cepat terhadap laporan yang dinyatakan memenuhi kriteria seperti kondisi darurat, terancamnya keselamatan jiwa dan/atau hak hidup, dan mengancam hak hidup.

"KTP ini merupakan identitas administratif masyarakat sebagai Warga Negara Indonesia untuk keperluan dasar, dan 70 KTP masyarakat telah diserahkan hari ini. Kami berharap dengan momentum ini masyarakat akan terus aktif dalam menyampaikan aduannya apabila mengalami tindak maladministrasi yang dilakukan instansi terkait," ujarnya.

Adrian menambahkan, pihaknya juga memberikan apresiasi kepada Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil yang telah kooperatif dalam menangani dan menyelesaikan laporan tersebut.

Ali Sadikin selaku Kepala Bidang Pendaftaran Kependudukan mengungkapkan permasalahan yang terjadi dikarenakan NIK ganda. Pihaknya pun memperingatkan kepada Kepala Desa untuk lebih berhati-hati dalam mengeluarkan surat keterangan bagi warga, misalnya data kematian warga yang akan berimbas kepada data kependudukan.

Aidil Fitri selaku Kepala Desa Paldas mengungkapkan pihaknya berterima kasih kepada Ombudsman RI yang telah menyelesaikan permasalahan warganya dengan cepat dan responsif.

"Kami selaku instansi dan masyarakat Desa Paldas mengucapkan terima kasih kepada Ombudsman RI yang cepat dan responsif. Kami juga berharap Ombudsman RI selalu menjadi garda terdepan dalam mendorong pelayanan yang baik agar menjadi lebih baik lagi, termasuk dalam hajat masyarakat banyak," pungkasnya.